

HERZLICHEN DANK

8166 Niederweningen, im Januar 2017

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem Mann,
unserem Vater, Schwiegervater und Nonno

Urs Bleuler

erfahren durften.

Insbesondere möchten wir unseren herzlichen Dank an all die Verwandten, Freunde und Bekannten richten, die Urs in seinem Leben begleitet haben. Viele davon haben mit uns zusammen Abschied genommen, was uns tief berührt hat.

Unser spezieller Dank geht an Dr. Harald Seeger vom USZ und das Pflegepersonal vom GZ Dielsdorf. Auch Herrn Pfarrer Rissi möchten wir für seine einfühlsamen Worte danken, wie auch dem Organisten und dem Saxophonisten für die wunderbare Musik, welche ihn auf dem letzten Weg begleiten durfte.

Danken möchten wir auch dem Lions-Club Zürich-Limmat für die wunderschöne Blumenspende.

Ebenso danken wir für die vielen Karten mit tröstenden Worten, die Umarmungen und liebevollen Worte von vielen Mitmenschen und die grosszügigen Spenden.

Die Trauerfamilie